

みんなで乗り切り
コロナも退散!!!

令和5年2月3日

ドキュメント・豆まき

報告 中山

いよいよ迎えたこの日。この日を乗り越えないと春が来ない(そしてぶどう組は卒園がかかっている🍇)ので、勇気を出して、力を合わせて豆まきをし、心の中の悪い鬼を追い出しました。



前日届いた鬼からの手紙に…
皆に等しくやってくる。



号泣するお友達や…



「それ嘘やろ」と斜に構える男子も。

逃げずに戦うぞ!と迎えた2月3日 節分の日。



園長表敬訪問?



「遊びにきたよ～」鬼さんの登場に
蜘蛛の子散らすいちご組



鬼を探す前にみんなで記念撮影



りんご組以上が北園庭に出て鬼さんを待ち受けます。みんな、気合十分!!!



念入りに打ち合わせ中の鬼



北園庭で景気づけに体操3曲



虎の毛皮パンツを履いて来た兄弟



リヤカーに乗って参上!



みかん組を盾にしているのは…🍊



「鬼はそとおおっ😱」
最前線で戦うぶどう組の勇者!



声をかけられて
「いえ、人違いです。」



円の中には鬼が入れない仕組み



ご指名中。



一たび円から出るとたちまち



果敢に戦う彼だがこの後うかつ
に円の外に出て捕まる羽目に。



終盤のお約束は「担任が鬼に捕ま
る」どうするぶどう組!?



あんなに泣いていたNちゃんが
一番に助けてくれました♡



お福さんが来て鬼が退散。
子ども達安堵の表情。



お友達や兄弟姉妹の無事を確認
し合う子ども達。「もう安心」



鬼のパンツブラザーズも
無事を確認し熱い抱擁。



美しい姉弟愛♡



鬼さん、帰りは佐々木酒店さん
で美味しいお酒を買っていました。



明日は立春、春が来るよお〜!!

